

Zeitschrift: Schweizer Archiv für Tierheilkunde SAT : die Fachzeitschrift für Tierärztinnen und Tierärzte = Archives Suisses de Médecine Vétérinaire
ASMV : la revue professionnelle des vétérinaires

Herausgeber: Gesellschaft Schweizer Tierärztinnen und Tierärzte

Band: 64 (1922)

Heft: 5

Rubrik: Personalien

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Personalien.

Tierärztliche Fachprüfungen. Im März dieses Jahres bestanden in Bern die tierärztliche Fachprüfung die Herren:

Butticaz, Maurice, von Puidoux (Waadt),
 Fromm, Georg, von Malans (Graubünden),
 Murer, Bernhard, von Nuglar (Solothurn).

Totentafel.

In der Nacht vom 8. April starb an einem Herzschlag im 52. Lebensjahr Herr Carl Himmel, Direktor der Allgemeinen Davoser Kontroll- und Zentralmolkerei A.-G. Zur Leitung dieses Institutes, das eine Produzenten-Organisation darstellt und sich zur Aufgabe gemacht hat, den Kurort Davos mit hygienisch einwandfreier Milch zu versorgen, wurde bald nach der Gründung der Verstorbenen berufen. Unter seiner kundigen Leitung hat die Molkerei bald hohe Anerkennung im In- und Auslande gefunden. Zahlreich sind die Delegationen, die sich diesen Musterbetrieb besichtigt haben. Direktor Himmel hatte sehr grosses Verständnis für die hygienische Seite der Milchkontrolle, er hat die wissenschaftliche Seite hoch geschätzt und ihr in einem sehr schönen Laboratorium eine segensreiche Wirkungsstätte geschaffen. Da er das Schwergewicht der Milchkontrolle auf die hygienische Tätigkeit verlegte, hat er auch bald die Notwendigkeit erkannt, dass zu dieser Arbeit in erster Linie Tierärzte berufen seien. Er hat auch nicht versäumt, diese Ansicht kund zu tun, seinem Ansehen und seinem Einflusse ist es zu verdanken, dass der Verband nordostschweizerischer Käse- und Milchgenossenschaften Winterthur einen Tierarzt mit der Leitung der Milchkontrolle betraut hat. Von seinem Wirken dürfen wir auch nach seinem zu frühen Tode noch weitere Früchte für unsere Sache erwarten. In Anerkennung der Verdienste um die Milch- und Alpwirtschaft in Graubünden, ist er von der Gesellschaft Bündnerischer Tierärzte zum Ehrenmitglied ernannt worden.

Nicht nur seine Familie, die Davoser Landwirtschaft und der Kurort hat einen schweren Verlust erlitten, auch uns Tierärzten ist ein wohl gewogener Freund entrissen worden.

Friede seiner Asche!

G.